



Une journée au futuroscope

publié le 10/04/2018

Les élèves de sixième ont participé à une journée au Futuroscope, le 6 avril 2018, pour faire cours « autrement ». Cette journée a été organisée par les professeurs de sciences : SVT ; Sciences physiques et technologie.

Chacun a pu découvrir

- 1) Le jardin des énergies : la géothermie ; l'hydraulique ; le solaire ; l'éolien et la biomasse.
- 2) Les chocs cosmiques avec l'observation d'une maquette
- 3) Les planètes du système solaire
- 4) La loi du plus fort
- 5) Le monde de l'invisible

Il y a eu bien sur, quelques moments de détente avec les différentes animations proposées dans le parc.

Portfolio

